Der derzeitige Aufsichtsrat von Ukrsalisnyzja wird seine Arbeit fortsetzen, bis neue Mitglieder gewählt sind

28.12.2024

Das Ministerkabinett hat das Auswahlverfahren für die Mitglieder des Aufsichtsrates von Ukrsalisnyzja zum ersten Mal seit 2022 wieder aufgenommen, aber die Mitglieder des Aufsichtsrates werden ihre Aufgaben während des Auswahlverfahrens weiterhin wahrnehmen, berichtet das Ministerium für Gemeinden und Gebietsentwicklung. Am 29. Dezember läuft der Vertrag der am 29. Dezember 2021 gewählten Mitglieder des Aufsichtsrates von Ukrsalisnyzja aus. Zu diesem Zeitpunkt wurde Hafer Hepard zum Vorsitzenden und Serhij Leschtschenko zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Nach Angaben des Ministeriums für Entwicklung hat die Regierung beschlossen, die Mitglieder des Aufsichtsrats für einen Zeitraum von sechs Monaten zu wählen – für den Zeitraum des Wettbewerbs für neue Mitglieder. Während dieses Zeitraums werden Anatolij Amelin, Alexander Dolla und Hafer Hepard weiterhin als unabhängige Mitglieder des Aufsichtsrats arbeiten, um das Management des Unternehmens aufrechtzuerhalten. Olexander Kamyschin, Serhij Leschtschenko und David Lomdzharia bleiben die Vertreter des Staates im Aufsichtsrat. Gleichzeitig hat der Staat das Auswahlverfahren für die Positionen der Mitglieder des Aufsichtsrats von JSC Ukrsalisnyzja wieder aufgenommen, das zuvor während des Kriegsrechts aufgehoben worden war.

"Die Einführung eines wettbewerbsorientierten Auswahlverfahrens wird die Transparenz im Prozess der Bildung des Aufsichtsrats von Ukrsalisnyzja sicherstellen. Die Auswahl auf der Grundlage klarer, verständlicher und öffentlich zugänglicher Kriterien verringert die Risiken von Korruption und Interessenkonflikten, und ein offenes und wettbewerbsorientiertes Verfahren erhöht das Vertrauen des Staates, der Investoren und der Gesellschaft in die Aktivitäten von Ukrsalisnyzja", heißt es in der Erklärung.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der Onlinezeitung Ekonomitschna Prawda. Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei Ukraine-Nachrichten verwendeten Konventionen.

???

Das Ministerkabinett hat das Auswahlverfahren für die Mitglieder des Aufsichtsrates von Ukrsalisnyzja zum ersten Mal seit 2022 wieder aufgenommen, aber die Mitglieder des Aufsichtsrates werden ihre Aufgaben während des Auswahlverfahrens weiterhin wahrnehmen, berichtet das Ministerium für Gemeinden und Gebietsentwicklung. Am 29. Dezember läuft der Vertrag der am 29. Dezember 2021 gewählten Mitglieder des Aufsichtsrates von Ukrsalisnyzja aus. Zu diesem Zeitpunkt wurde Hafer Hepard zum Vorsitzenden und Serhij Leschtschenko zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Nach Angaben des Ministeriums für Entwicklung hat die Regierung beschlossen, die Mitglieder des Aufsichtsrats für einen Zeitraum von sechs Monaten zu wählen für den Zeitraum des Wettbewerbs für neue Mitglieder. Während dieses Zeitraums werden Anatolij Amelin, Alexander Dolla und Hafer Hepard weiterhin als unabhängige Mitglieder des Aufsichtsrats arbeiten, um das Management des Unternehmens aufrechtzuerhalten. Olexander Kamyschin, Serhij Leschtschenko und David Lomdzharia bleiben die Vertreter des Staates im Aufsichtsrat. Gleichzeitig hat der Staat das Auswahlverfahren für die Positionen der Mitglieder des Aufsichtsrats von JSC Ukrsalisnyzja wieder aufgenommen, das zuvor während des Kriegsrechts aufgehoben worden war.

"Die Einführung eines wettbewerbsorientierten Auswahlverfahrens wird die Transparenz im Prozess der Bildung des Aufsichtsrats von Ukrsalisnyzja sicherstellen. Die Auswahl auf der Grundlage klarer, verständlicher und öffentlich zugänglicher Kriterien verringert die Risiken von Korruption und Interessenkonflikten, und ein offenes und wettbewerbsorientiertes Verfahren erhöht das Vertrauen des Staates, der Investoren und der Gesellschaft in die Aktivitäten von Ukrsalisnyzja", heißt es in der Erklärung.

Übersetzung: DeepL — Wörter: 266

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.